FEATURES OF PANASONIC AG-HVX200, II

The extra frames are discarded in a compatible editing system, restoring the intended frame rate in postproduction. The 720p native format, on the other hand, records only the captured frames, with no duplication. So, when shooting 24p in 720 native format, only 24fps are stored. The latter, space-saving approach allows the HVX200 to record video directly to a hard disk or PC via FireWire's relatively limited bandwidth.

The P2 card system's random access and high-speed interface makes such versatility possible; tape is simply too linear and too slow. It also enables several novel shooting features, such as time-lapse Interval Recording, single-frame One Shot capture, 7-second Pre-Record, and Loop Record, which continuously records over the oldest video in memory. The HVX also supports a variety of tape formats in HD (DVCPro HD) and SD (DVCPro 50 and DV) flavors. Furthermore, the camcorder can also record DV downconverted from HD video recorded previously on P2 card, plus simultaneously shoot HD while downconverting and sending SD over its video outputs.

Камкордер PANASONIC AG-HVX200. Описание

В ходе постобработки система коррекции исключает лишние кадры, восстанавливая указанную частоту кадров. С другой стороны, оригинальный формат стандарта 720p включает только записанные кадры и не допускает дублирования. Таким образом, при съемке в формате 720/24p запись происходит со скоростью 24 кадра в секунду. Описанный метод «компактной» записи позволяет модели HVX200 сохранять видео непосредственно на жесткий диск или на диск компьютера, передавая сигнал по шине FireWire с относительно низкой пропускной способностью.

Такая универсальность возможна благодаря сочетанию прямого доступа к карте P2 с высокоскоростным интерфейсом, в отличие от медленной линейной работы с магнитной пленкой. На использовании данной технологии также основаны такие современные методы видеосъемки, как замедленная интервальная запись, покадровая съемка, 7-секундная предварительная запись, циклическая запись (функция непрерывной записи поверх старых фрагментов). Данный камкордер также поддерживает запись на пленку в форматах HD (DVCPro) и SD (DVCPro 50 и DV). Кроме того, возможна перезапись из HD, записанного на карту P2, в DV формат с понижением частоты, а также одновременная съемка в формате HD с понижающей перезаписью и передачей SD на видеовыходы.

